
Stadtverordnetenversammlung 

Ausschuss für Schule, Jugend und Bildung 

 

 

25. April 2018 

1 von 1 
 

 

 

 

Zukunft der Wilhelm-Lückert-Schule 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.18.851 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wird die Wilhelm-Lückert-Schule als Förderschule erhalten? 

 

2. Gab es bisher Aussagen, dass die Hauptstufe kooperativ in einer 

Gesamtschule beschult wird? Im Schulentwicklungsplan steht, dass die 

Mittel- und Hauptstufe bis 2020/21 abgebaut wird. 

 

3. Warum werden seit dem Schuljahr 2016/17 nur noch Kinder mit Wohnsitz 

im Stadtgebiet Kassel aufgenommen – auch dann, wenn der Weg zu einer 

Förderschule im Landkreis aus dem Landkreis heraus weiter ist? 

 

4. Warum gibt es eine Festlegung der Schülerzahlen und eine Einzügigkeit im 

Schulentwicklungsplan festgelegt und nicht eine Orientierung an den 

tatsächlichen Einwahlen? Was passiert, wenn mehr Anmeldungen aus der 

Stadt Kassel vorliegen, als die Einzügigkeit aufnehmen kann? 

 

Nach Beantwortung durch Stadträtin Janz und Frau Steinbach, Leiterin Amt für 

Schule und Bildung, erklärt Vorsitzende Dr. van den Hövel-Hanemann die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Nicole Eglin 

Vorsitzende  Schriftführerin 




